

Avanzar en los altos niveles espirituales

Sumo Sacerdote HC 666

[Septiembre 16, 2016](#)

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas.

A medida que crecemos y nos hacemos más fuertes, vale la pena tener amigos que hayan hecho algunas cosas para ahorrarnos tiempo. Ya que todas las personas están sujetas a la reencarnación (Satanás quería terminar su trabajo sobre la humanidad para que este no fuera el caso) vale la pena saber cosas para ahorrarnos tiempo, especialmente espiritualmente. Por eso es importante dejar un legado, enseñar a otros la Verdad, y asegurarse de mantener limpio el diamante de la enseñanza.

La cosa es que hoy en día, la humanidad piensa que desde que tiene algunas «nuevas» y «extrañas» creencias, de alguna manera las leyes inalterables han cambiado. Esto no podría estar más lejos de la Verdad. Incluso las cosas más extrañas en este mundo dominado por los judíos, se remontan a las viejas locuras de los judíos. La diferencia es que ahora, mucha de esta basura se materializa cuando los gentiles cometieron el error de dar poder a esta raza alienígena.

Ahora cuando uno es nuevo, necesita cuidar más que nada su propia mente, y las influencias caóticas que vienen de su interior. El enemigo trabaja por condicionamiento. Es contraproducente para los grises, los extraterrestres y la suciedad judía xiana estar en tu casa y controlarte. Mientras que ahora sueñan con hacerlo mediante algún tipo de microchip en tu propio cerebro, realmente no pueden hacerlo, así que se reducen a lavarte el cerebro por todos los medios posibles. Lleva demasiado tiempo y consume demasiada energía como para estar encima de ti todo el día. Por

esa razón han programado tu PROPIA mente desde la infancia para frustrar tus propios intentos de avanzar y crecer espiritualmente.

Mensajes subconscientes, televisión, todo tipo de influencias, y sobre todo, personas que han aceptado ser esclavos inferiores y tratan de difundir esta conciencia a los demás. Esto asegura que los esclavos se construyan unos a otros, sin que el enemigo parasitario desperdicie energía y tiempo que no tiene. Esta es la razón por la que tanta gente tiene tantos problemas durante su primer año al despertar al satanismo. La persistencia siempre dará sus frutos al final y serás limpiado de estos problemas, pero necesitas insistir. Esto no quiere decir que la colmena patética no atacará a la gente; lo harán, y muchas veces fuertemente, pero puedes vencerlos.

No necesitas dedicar mucho tiempo al enemigo. Mas bien, tomate tu tiempo y empuja tu odio para destruirlos, desmoralizarlos, reducirlos y aplastarlos. Tu principal objetivo de enfoque debe ser Satanás y tu propio viaje. El enemigo no merece más atención, así que no le prestes ninguna. Tu propia atención en el lugar equivocado es lo que hace que las cosas equivocadas parezcan grandes en tu vida. Mejor pon tu atención en Saty-an, que es Verdad Eterna, y poder. Enfócate en los Dioses más de lo que te enfocas en la basura enemiga. Esto calmará tu mente en que pronto entenderás que estás en el camino correcto.

Por esta razón, un programa de meditación decente al que te adhieras y te haga avanzar, y desprogramarte en este punto es lo más importante. El enemigo no teme a las personas cuya propia mente es su peor enemigo. En este punto la mayoría de la gente ni siquiera se ha controlado a sí misma, así que no se preocupan mucho de estos individuos, a menos que hagan algo como atacarlos.

La amenaza seria comienza cuando uno se da cuenta de que tienen poderes reales. Que hay entidades reales trabajando para ayudarles a avanzar. Todo esto llega con el tiempo, la persistencia y la experiencia, y

puede llevar años. Es entonces cuando uno empieza a construir cierto control. Entonces el enemigo se hará aún más evidente, porque quiere atacarte y meterte miedo para que vuelvas a la guarida. La cantidad de mentiras, engaños, terror y problemas que pueden INTENTAR causar, no termina. La propia mente también puede jugar un papel en esto, ya que el cerebro se rige por aquello a lo que está acostumbrado, y si las personas están acostumbradas a ser esclavas, entonces esto por sí solo intentará reforzarse. Si uno persiste y muestra inteligencia y paciencia, superará esta etapa.

Ahora la siguiente etapa es cuando la gente realmente se ha puesto bajo control. Esto está en rima con el lema espiritual de las SS, conquistate a ti mismo para que conquistes el mundo. Este es el punto en el que uno se somete a sí mismo y no a los demás o a cualquier otra cosa. Empiezas a ser dueño de tu mente en la realidad y profundamente. Aquí es donde se construye el libre albedrío y la independencia real, contrariamente a las mentiras alienígenas de los judíos de que la gente tiene supuestamente «libre albedrío». A medida que uno avanza, ve que el «libre albedrío» le fue robado todo el tiempo. Aquí es donde empiezas a convertirte en una amenaza real. Uno debe mantenerse en ese nivel.

El enemigo mira literalmente a la humanidad como ganado. Ellos mismos la redujeron a este nivel. A los alienígenas enemigos y otras entidades hostiles espirituales y físicas no les gustará tu «Revolución» contra ellos. Dicho esto, eso no significa que puedan hacer nada para detenerte, si eres leal e inteligente a la hora de protegerte. En su mente, sois ganado. Han atado y profanado espiritualmente a la Humanidad y han hecho de la religión un culto vacío y gris.

En este punto estamos viviendo en un planeta prisión literal. Nuestro lado se está volviendo extremadamente poderoso y sólo aumentará, y el lado de los grises y su debilitada descendencia caerá. No esperes que se vayan sin mentiras, sin guerras, sin calumnias, y tal vez incluso sin sangre y guerra. No queremos la guerra y queremos desarmarlos sin bajas para la

humanidad, pero son esclavistas y no son un enemigo noble. Harán lo que sea necesario.

El cristianismo y cualquier otra cosa en el «espíritu de los tiempos» está muriendo rápidamente. Esto sólo puede hacerse más fuerte, lo que sucederá. El enemigo todavía tiene su asquerosa y sucia basura islamica, pero destruiremos esto también. Después de que sus programas (que son sus líneas vitales de energía a través de la «fe») sean aplastados, su legado se desmoronará bajo su propia basura.

Adolf Hitler fue un Avatar Divino para toda la Humanidad. En 1933 en Su primer discurso como canciller, dijo la Verdad obvia. Que quería elevar a la Humanidad, empezando primero por su PROPIO pueblo. La caridad empieza por casa. De la misma manera, nosotros los Satanistas debemos mejorar y avanzar. Debéis convertirlos en un serio y grave peligro para el enemigo, y ellos os temerán, en lugar de que vosotros les temáis a ellos. Lanza tus maldiciones, entrena tu mente, y reasciende a las alturas espirituales perdidas que la gente de hoy solo soñaría. No vendo a nadie aquí soluciones fáciles, sin embargo te digo que *ES* posible, y si tienes la voluntad, la paciencia, y las maneras, definitivamente te elevarás por encima de todo este lío y re-ascenderás como un ser nuevo y ascendido.

Además, nuestro bando tiene poder, y cuanto más poderoso se vuelve todo el mundo, más poderoso es todo el mundo. Satán y los Dioses, que son de la Raza Nórdica de extraterrestres que quieren que ascendamos y nos convirtamos en una existencia digna de criaturas decentes, tendrán la espalda de todas las personas serias que están totalmente serias sobre esta guerra, avanzando y ayudando a la humanidad. Esto se extiende en el ámbito personal y transpersonal de cada uno.

Avanzando tú mismo, estás bendiciendo tu entorno, el planeta, tu lugar y todo lo que existe. Siguiendo al enemigo, condenas todo, y al final, también perderás tu Alma.

El satanismo es para la élite de la élite. Mientras que el Asartu, el Odinismo, el Paganismo Helénico y todas estas religiones son ramas del árbol y apreciamos en su levantamiento, el SATANISMO Espiritual se extiende en el tiempo primordial donde la primera y la verdadera religión fue inventada por los antepasados de la Raza Humana, los Antiguos Dioses de Sumeria. Las identidades cambiaron, los nombres cambiaron, las prácticas se han perdido, pero el significado central, el Alma de la religión, y sobre todo, el Producto Divino que creó la espiritualidad que vino de esta Cultura Divina, todavía está aquí y puede ser recuperado. Se hace a través del Satanismo Espiritual.

Los Altos Místicos de todas las religiones Paganas eran las serpientes literales, eran «uno» con la Serpiente o la Pitón, eran las encarnaciones de la Verdad y la Divinidad mismas. Saty-an encarnado. Este era el punto de la iniciación en todos los misterios, y de todos los misterios.

Desde entonces hasta ahora, hasta toda la eternidad, por más que las cosas hayan cambiado, por más que hayan sido enterradas y destruidas por el enemigo, incluso aquellas que están más allá de lo salvable, están ahora a la vista de todos los que tengan la voluntad de practicar las artes divinas.

El satanismo trasciende la existencia de todos estos enemigos que lo etiquetaron como maligno. Del mismo modo, si los satanistas así lo deciden, como portadores de la Verdad en esta época, el satanismo les sobrevivirá y los destruirá. El enemigo puede llamarnos como quiera con sus tontas etiquetas, pero ambos sabemos que el Satanismo es el bien supremo, y es una religión de la Luz. Por nuestra mano esta última década hemos cambiado el mundo, y esto sólo se intensificará aún más hasta la completa destrucción del enemigo y su asqueroso programa basura que han terraformado a la humanidad en un nivel incluso inferior al de la mayoría de los simios.

Esto sólo puede hacerse a través de nosotros. La Luz y la Verdad del planeta deben ser restauradas.

Sean pacientes, estén convencidos, y sepan que todo caerá en su lugar. Estamos en tiempos de guerra, y lo estamos haciendo muy bien. No dejes que te roben tu alma, tu destino o el destino de la humanidad. Saldremos victoriosos como lo hemos hecho siempre.

¡Sigán ganando!

¡SIEG HEIL!

!!!SALVE A SATANÁS!!!

¡¡SALVE A LOS DIOSES DEL INFIERNO!!

!!!SALVE A TODA NUESTRA GENTE Y CAMARADAS SATÁNICOS!!!